
 Протокол № 1 

от 07.09.19 года 

Присутствовало -12 человек 

Повестка: 

1. Обсуждение итогов работы отряда за прошедший год. 
2. Планирование работы УС на новый учебный год. 

По первому вопросу выступил президент УС Шамсатов Амин .Он ознакомил 

присутствующих с анализом работы УС за прошедший учебный год. Все 

единогласно одобрили предложенный вариант. Анализ показал, что работу УС 

можно считать в целом удовлетворительной. Все недочеты, которые озвучил 

Шамсатов по решению членов УС было решено рассмотреть более тщательно и 

вице-президентам было поручено продумать возможные пути устранения данных 

пробелов при исполнении плана работы УС на новый учебный год. 

Решили: 

1. Итоги работы УС за прошедший год считать удовлетворительными; 

2. Вице-президенту Шамсатовой Айне продумать возможные пути устранения 

пробелов в работе УС и учесть их при составлении плана работы на новый 

учебный год. 

По второму вопросу выступила вице-президент УС Шамсатова Айна. Она 

ознакомил присутствующих с проектом плана работы на новый учебный год. 

Данный проект плана был единогласно одобрен всеми членами УС, но с 

необходимость внести в него коррективы с учетом вопроса, который 

рассматривался на данном заседании ранее. С согласия присутствующих 

распределили обязанности для каждого сектора по исполнению плана в течение 

года. 

Решили: 

1. Предложенный план одобрить и принять к действию; 

Пресс - секретарь УС: 
 

Закраилова Раяна 


